

Stetten, den 03.07.2018

Liebe FiS-MitarbeiterInnen,

manche von Euch kennen mich als ehemalige Leiterin des FiS-Kinderteams. Ich habe mich nun schon seit einiger Zeit ziemlich aus der FiS-Aktivität zurückgezogen, da ich mich als Dipl. Sozialarbeiterin derzeit beruflich neu orientiere, u.a. in Form einer Beraterausbildung, und hierfür, neben meiner eigenen 5-köpfigen Familie, einiges an Zeit benötige.

Gestern war ich beim FiS-Mitarbeiterfest, das wie immer bestens organisiert und wunderschön war. Vielen Dank an alle! Ich war wieder sehr beeindruckt, was FiS alles leistet und was für wunderbare Menschen sich hier zusammengetan haben. Angesichts der derzeitigen politischen Lage bin ich fest davon überzeugt, dass es gesellschaftspolitisch derzeit fast kein wichtigeres Engagement gibt in Deutschland und auf dieser Welt. Meinen Beitrag dazu kann ich mir z.Zt. folgendermaßen vorstellen:

Die Einladung zu einem Gesprächskreis für FiS-MitarbeiterInnen

In diesem können wir gemeinsam u.a. das im Ehrenamt Erlebte besprechen und reflektieren. Manchmal bekommt man dabei neue Impulse oder Sichtweisen, die einem dann im Alltag, z.B. bei der Begleitung einer Patenfamilie, weiterhelfen können. Es ist also als Einladung zum gegenseitigen Austausch gedacht, den ich gerne anleiten würde. Unterstützt durch diverse systemische Methoden können dabei auch bisherige Standpunkte und das eigene Handeln reflektiert werden.

Ort: Ev. Gemeindehaus, Jahnstraße

Wann: Do.20.09., 18.10., 15.11. und 13.12.18

Uhrzeit: 20-22 Uhr

**Es gibt bereits einige InteressentInnen, die sich angemeldet haben.
Ich freue mich über jeden/e, die/der noch zu uns dazustößt!**

Bei Interesse bitte melden bei:

Kerstin Krämer, Tel.: 0711/7943096,

Mail: kerstin.nina.kraemer@gmx.de

Ich freue mich auf Euch!

Herzliche Grüße, Kerstin Krämer